

Annecy le 25 novembre 2021

Le Grand Annecy lance un appel à projet pour les entreprises à impact positif sur l'environnement

Après Galileo (Chavanod), Les Papeteries (Cran Gevrier) et Annecy Base Camp (Annecy-le-Vieux), le Grand Annecy ouvre début de l'année 2022 les portes d'une 4ème pépinière d'entreprises à Saint-Jorioz.

Quai 225, le nouveau lieu totem de la transition environnementale des entreprises du territoire

Il s'agira du nouveau lieu totem de la transition environnementale des entreprises du territoire que le Grand Annecy va faire vivre en lien avec le Plan climat air énergie territorial (PCAET).

Le bâtiment hébergera un centre de ressources et d'expertise pour la transition environnementale des entreprises ainsi qu'une pépinière d'entreprises.

Pourront être accueillies dans l'espace pépinière et bénéficier du réseau et de l'accompagnement à la création, les porteurs de projet et les organisations à impact positif sur l'environnement :

- qui ont moins de 3 ans de création,
- immatriculés sur le territoire de l'Agglomération.

Les candidats doivent pouvoir proposer aux entreprises du territoire des solutions pour améliorer leur impact environnemental et développer des technologies, des produits ou encore des process à impact positif sur l'environnement.

Un appel à candidatures toujours en cours pour retenir les entreprises qui s'installeront à Quai 225

RAPPEL : les entreprises intéressées doivent répondre à l'appel à projet lancé par le Grand Annecy **avant le 3 décembre 2021.**

Renseignements et candidatures sur : <https://www.grandannecy.fr/france/DT1628842906/page/Transition-environnementale-des-entreprises.html#gsc.tab=0>

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.